

Journée fériée vendredi prochain au Burundi pour les obsèques de Nkurunziza

PANA, 24 juin 2020 Bujumbura, Burundi - La journée de vendredi prochain sera fériée au Burundi, à l'occasion des funérailles à Gitega, la nouvelle capitale, de l'ancien président Pierre Nkurunziza (photo), d'ici il y a trois semaines, annonce un communiqué officiel. La levée du corps se fera à l'hôpital de Karuzi, une province du centre-est du Burundi. L'homme d'État est décédé.

Les populations environnantes sont invitées à se masser le long de la route Karuzi-Gitega (58 kilomètres) pour rendre un dernier hommage à leur ancien président. Des honneurs militaires seront également rendus à celui qui était Commandant en chef des corps de défense et de sécurité. Un moment de recueillement sur sa dépouille est encore prévu ainsi que des prières pour le repos de son âme dans le grand stade de Gitega. Ces moments seront ponctués et accompagnés par des chants religieux. L'ancien président burundais, 55 ans, dont 15 passés au pouvoir, reposera dans un cimetière, situé à la périphérie de la ville de Gitega, loin de sa ville natale de Ngozi (Nord). Les cérémonies d'inhumation seront clôturées par des dépôts des gerbes de fleurs, des discours de circonstance, du Gouvernement et de sa famille politique, selon le programme des cérémonies funéraires. Le président burundais est décédé deux jours avant de passer le pouvoir à son successeur, Evariste Ndayishimiye, élu le 20 mai dernier. Un deuil de sept jours avait été décrété, avec la mise en berne du drapeau national et la diffusion des chants religieux par la radiotélévision burundaise (RTNB, publique).

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});